



8/3  
(木)

## 女子九州中学校柔道競技大会出場 まずは1回戦で勝ちたい

8月3日、県中学校総合体育大会柔道競技大会で準優勝に輝いた永田平若紗<sup>わかさ</sup>さん（川床中3年）が、続く九州中学校柔道競技大会に出場することを川添町長に報告しました。

川添町長は「九州大会でもぜひ頑張ってきてほしい。良い結果を楽しみにしている」と激励の言葉を贈りました。

永田平さんは「けがをせずに、まずは1回戦を勝ちたい」と力強く大会への抱負を掲げ、「柔道人口が減少傾向にあるので、大会の出場をきっかけに町の柔道が盛り上がってくれたらうれしい」

県大会準優勝を報告する永田平さん



と町柔道活性化への期待を述べました。

九州大会は8月10日に大分県で行われました。

8/5  
(土)

## 汐見校区夏祭り（御八日踊り前夜祭） 西海岸のサマーナイト

8月5日、汐見漁港背後地で、汐見校区夏祭り（御八日踊り前夜祭）が4年ぶりに開催されました。

実行委員長の濱田健二さんは「地元消防団を中心とした、有志の会一同の団結力によりこの素晴らしい夏祭りができる。これに敬意を表し、地元の力強さを示してくれることに心より感謝」と開会のあいさつを述べました。

会場は、かき氷や焼きそばなどの出店が軒を連ね、町内外から多くの来場者が詰めかけました。

舞台は、城川内小学校マーチングバンドがオープニングを飾り、舞踊やスティールパンオーケストラ、津軽三味線、カラオケ大会などの演目で大いに盛り上がりました。

祭りの中盤には、大玉を含むたくさんのきれいな花火が打ち上げられ、汐見漁港周辺の夜空は色鮮やかに染まり、来場者へ感動を与えていました。

たくさんの来場者で賑わう会場



間近で見る花火に飛び交う歓声